

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas. || Teléfono: 1111 Apartado III | Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA DOMINGO 7 DE AGOSTO DE 1927

Número 2625

Un Cardenal alemán ha sido nombrado Canciller de la Curia Romana

Un Cardenal Alemán nombrado canciller de la Iglesia Romana

Roma.—El Papa Pio XI ha designado al Cardenal Andrew Frühwirth, general de la Orden de Santo Domingo de Guzmán y ex-Nuncio en Munich, Canciller de la Santa Iglesia Romana, puesto de los más prominentes de la Santa Sede y que supera en importancia al de Secretario de Estado.

Monseñor Frühwirth ocupa el puesto que al morir dejara vacante el Cardenal Gagiano,

La Reina María volverá a E. E. U. U.

Bucarest.—La reina María de Rumania informó a la Prensa Asociada que ha decidido hacer otra visita a los Estados Unidos al terminar su período de luto.

Español premiado por un artístico retablo escénico

Nueva York.—Visente Huidobro, joven español residente

La Reina María de Rumania volverá a los Estados Unidos

en París, ha obtenido el premio de \$10.000, propuesto por la Liga Internacional de Escenógrafos en un concurso en el cual participaron pintores de todas las nacionalidades. Huidobro ejecutó una magnífica fantasía escénica bajo el título de "Cagliostro", para lo cual leyó multitud de libros y poemas relacionados con la vida del famoso migrómante e hipnotista italiano de la Corte del Rey de Francia, del siglo XVIII.

La cuestión del juego

Madrid.—Han fracasado totalmente las gestiones que se venían haciendo cerca del Ministro de la Gobernación. General Severiano Martínez Anido, para que concediera autorización a fin de que en San Sebastián y Santander se pudiera jugar este año. El Mi-

nistro respondió a los requerimientos que se le hicieron diciendo que el Gobierno preferiría que el contingente de turistas fuera menor a San Sebastián este año, a que esa población creciera en mala fama al Exterior de España, como sitio de escándalo y vergüenza.

Institúyese el premio "Herriek" para un vuelo de París a Cleveland

Cleveland, Ohio.—La Cámara de Comercio de Cleveland anunció la institución de un premio de \$30.000 para el primer aviador que haga el vuelo directo desde París hasta Cleveland, conociéndose el premio por "Trofeo Myrod T. Herriek"

"La Cámara de Comercio de Cleveland ha suscrito \$30.000

entre los hombres de Comercio de Cleveland para fomentar la aviación, demostrar la posibilidad de la comunicación aérea entre París y Cleveland y rendir tributo a uno de los ciudadanos de Cleveland que más ha hecho por establecer relaciones sólidas entre los Estados Unidos y Francia, el Embajador Myron T. Herrick.

Dió muerte a patadas al ladrón que asaltó su casa, un campesino

Toronto, Ontario.—Muerto a puntapiés en una tremenda lucha con un campesino de Beeton en cuya casa había penetrado, el cadáver de un ladrón que no ha sido identificado fué enviado al necrocomio mientras la policía de la provincia practica pesquisas para identificarlo.

Alex Hodges campesino de Beeton, dijo a la policía que había matado al ladrón en un encuentro mano a mano que tuvo lugar en plena oscuridad en la cocina de su residencia y que el ladrón le había saltado encima empujando el revolver hacia un lado y emprendiendo una lucha desesperada, durante la cual quedó destruída la cocina.

Fracasan en su vuelo de resistencia los dos pilotos de la Junkers

Dessau, Alemania.—Friedrich Loose Johann Ristez, pilotos aéreos de la fábrica Junkers fracasaron en su empeño de romper el record mundial de resistencia de más de cincuenta y unas horas que ostentan Clarence D. Chamberlin y Bert Acosta. Los aviadores se vieron obligados a aterrizar poco después de media noche, cuando solo llevaban veinte horas en el aire]

Nuestra opinión sobre el asombroso crimen de Cartago

Si en los apuntes de la criminalidad nacional hay hechos que horrorizan, cierto es que el asesinato de Cartago es uno de los más nefandos, y la justicia tiene que hacer todo esfuerzo y agotar todos sus recursos para dar con los malhechores.

A nuestra manera de entender, ese crimen fué cometido en la misma ciudad de Cartago, porque el hecho de ser llevado el cadáver al final de esa ciudad debía de preocupar más a los asesinos y debían de buscar más cómplices, en el alquilar del auto por ejemplo; cosas esas que facilitarían el descubrimiento del hecho con más probabilidad. Por otra parte, si el crimen hubiese sido cometido en San José, con menos peligro para los criminales bastaba dejar el cadáver en media Sabana, o por el mismo camino de Cartago, o mejor lo hubieran tumbado en un río.

Un hecho que conocemos que podía haber concluído del mismo modo, nos hace conjeturar que nuestra opinión puede ser errada, pero puede hacer más luz entre tantas versiones que hasta tienen carácter de fábulas.

Hace poco más de un año, una respetable señora, cuyo nombre las autoridades pueden adquirir en nuestras oficinas, se presentó en Cartago para hacer unas compras de mercaderías. Ergañada por un

hombre en la puerta de la Iglesia de los Angeles, quien se le presentó como comerciante, aceptó ir a su casa para adquirir de él el artículo que ella buscaba. Cuando ya estaba sentada en la sala de esa casa le fué arrebatado el portamonedas en que ella llevaba el dinero, y amenazada de muerte por si gritaba o hablaba.

La 'señora es de San José, y cuando volvió a su casa muerta de susto, su familia quiso que se diera con el criminal y la cosa tuvo algunos trámites policíacos.

El recuerdo de ese hecho nos hace pensar que bien podría tener algún parecido el asesinato del Sr. Valverde.

Advertencia relativa al Turno a favor del Templo de Aranjuez

Dofia Celina de Cañas, Presidenta del Comité del Turno, habiendo tenido conocimiento de que dos mujeres se han presentado en varias casas solicitando donativos para dicho turno, sin estar autorizadas para ello, advierte que para evitar abusos los donativos no deben entregarse a otras personas que a las del Comité.

El juramento de los socios de la "L. A. S. C."

La moción del Lic. Sr. Montalto fué aprobada: se quería celebrar dignamente el día 2 de Agosto, fiesta augusta de nuestro calendario cívico-religioso, y miren ustedes!, el mejor éxito coronó la idea. A buena mañana, 60 o 70 hombres comulgando, todos socios de La Liga, y todos hombres trabajadores y entre semana, todo porque esto de comulgar, no es cosa a echar en olvido, en estas milicias, llamadas a consolidar por cuantos medios estén al alcance el más efectivo y pacífico de los reinados: el de Cristo en la sociedad. Y luego confortados, seguir para el trabajo, pensando que ya antes que nosotros, los católicos alemanes, los católicos franceses, los católicos mexicanos, lucharon y siguen luchando por la defensa de sus principios tan supremos como religiosos, pero antes de entrar en lucha lo cierto es que comulgan. Ni habrá que esperar tiempos álgidos para pelear de verdad. Mucho tendríamos con la tesonera voluntad de 6 decenas de hombres y por añadidura decididos, aunque deseosos siempre de un aumento vigoroso y selecto.

Y es que nuestro corazón de soldado raso ya no pudo sentirse más católicamente satisfecho cuando por la noche, el martes 2 de Agosto, ante una imagen de Jesús Crucificado, testigo de esa generosidad, tan halagüeña número de valientes, juraban cumplir con los deberes que La «L. A. S. C.» les impone, ayudados de Dios y de María Inmaculada. Cuando esto, el Presidente Sr. Arié, en cálido discurso había explicado el significado del serio acto a que nos preparábamos, pidiendo generosidad hasta el sacrificio de la propia sangre si el concepto errado de los tiempos y la malicia de los hombres, así lo demandasen. Y todos juramos por Dios y por la Patria, cumplir con nuestras obligaciones.

No debemos callar, a fuer de buenos entendedores, la alta y sencilla elocuencia de la conversación,= como él mismo se empeña en decirlo—del Lic. don Marciano Acosta. Su palabra fluída y elegante logró interesar, pero en verdad, al auditorio, y fué tanta su sinceridad, que después de señalar más de un desbarajuste a corregir, pidiendo de todos y de cada uno, más y más

rectitud y desición pronta y abnegada, matizando esa su conversación la anécdota suave y chispeante, reforzándola con argumentos, tan oportunos como de buena ley, cosechó justo y merecido aplauso.

Así como a Marciano Acosta, le oímos decir al Padre Valenciano esa noche, queríamos ver a otros muchos jóvenes intelectuales, que por fortuna no escasean en nuestras filas, aconsejándonos, comunicándonos su modo de pensar, en lo que atañe a tanto problema de interés y a los que mira de frente La Liga de Acción Social Católica.

Yo no sé de que otra manera habría podido celebrarse más dignamente el 2 de Agosto.

Y quiera el Cielo, que cada miembro de esta sociedad recién fundada, genuinamente religiosa y patriótica no desprecie su palabra de caballero, en esta otra cruzada, espiritual y magnífica.

Aquí habría que terminar diciendo: Dios lo quiere!!

SODALIS

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normallistas.

Heredia, Tienda Benavides.

Dos Poemas de Gonzalo Dobles S.

Premiados en Cartago

Juegos Florales de 1927

Exaltación de Fe

Primer premio

¡Qué detenga un instante su carrera
el luminoso sol del medio día,
y que llene de amor la primavera
la solemne quietud de la alquería!

¡Qué en la dulce emoción de la mañana
desbordante de luz y de ternuras,
cante el agua sutil de la fontana
la canción de sus hondas amarguras!

¡Que derramen sus cálices las flores
repletos de perfumes y de aromas,
y que en el cielo cante sus amores
la nivea ensoñación de las palomas!

¡Qué el crepúsculo muestre sus cendales
y la noche que encienda sus joyeles;
y que la abeja lleve a sus panales
el divino sustento de las mieles!

¡Qué el cielo azul, el mar y la floresta,
que la palabra que en los labios vibre,
diga de aquella esplendorosa fiesta
de todo un pueblo soberano y libre!

De aquella fiesta, el homenaje santo
que obsequiaba a la Virgen, su patrona,
diciéndole su fe en un solo canto,
y dándole su amor en la corona.

Nunca han cantado tanto las campanas
desde la torre secular y adusta,
ni han desfilado tanto en la mañana
tanta gente formada en caravanas
hasta el altar de su patrona augusta.

Y en la magnificencia de aquel día
lleno de sol, de cantos y de gloria,
se convirtió la tierra en armonía
porque surgió en el libro de la historia
la página mejor que se escribía.

Porque la Patria religiosa y santa
que en su alma pura la virtud pregona,
llegó contenta y se postró a su planta
para ofrendarle la mejor corona.

Porque los puros corazones fijos
en su mirada bondadosa y bella,
se consagraron para siempre hijos
de la más blanca y celestial estrella.

Y el mismo sol que sin cesar corría
por la remota claridad del cielo,
se detuvo asombrado, se diría,
y besó aquella frente de María
con una suavidad de terciopelo.

¡Qué cante gloria el pueblo laborioso
que después del trabajo y la fatiga,
le dió su corazón lleno de gozo
a la morena Virgencita amiga.

Qué recuerde la Patria conmovida
esta fecha gloriosa de su historia,
que al recordarla sólo, tendrá vida,
y será la Nación que muestre erguida
su más precioso galardón de gloria.

Qué el cielo azul, el mar y la floresta,
qué la palabra que en los labios vibre,
diga de aquella esplendorosa fiesta
de todo un pueblo soberano y libre.

Y se pregone por la tierra entera
que aquí adoramos a una Virgen pura,
la que nos dá el amor en primavera
y el consuelo en las noches de amargura.

La que en las luchas y el combate rudo
nos dá la fe, el amor y la confianza
poniendo sobre el pecho como escudo
el divino fanal de una esperanza.

A una morena Virgencita hermosa
que es la Reina, la Madre y la Patrona,
por lo que esta Nación siempre piadosa,
sobre su frente colocó orgullosa
su misma fe fundida en la corona.

Y que el ave y la flor y la armonía,
que la palabra que en los labios vibre,
cante la gloria de la Patria mía
que pregona su fe para ser libre.

1927.

Nueva Cruzada

Romance Histórico

Primer premio

Apenas se vislumbra
la luz de la mañana....
Difusos en la niebla
que cubre la montaña
como un espeso velo
de temblorosa gasa,
alegremente siguen,
alegremente marchan
los carros que componen
la lenta caravana.

Apenas se adivina
la luz de la alborada....
Las sombras van huyendo
mientras el sol avanza,
y al verlas pareciera
que se precipitaran
en el abismo donde
pupulan los fantasmas.

Arriba, los luceros
se extinguen y se apagan;
abajo el indeciso
fulgor de la mañana
se asoma por el curvo
perfil de la montaña,
y siempre paso a paso
la lenta caravana,
tal otra portentosa
y homérica cruzada,
pacientemente sigue,
pacientemente avanza
bajo la espesa niebla
de la mañana blanca....

En el ramaje surge
la suave y entusiasta
sinfonía de un pájaro
solitario que canta;
el murmullo lejano
del glu glu de las aguas
parece que solloza
perdido en la distancia,
y el padre sol naciente
que por el cielo avanza
rasgando el velo denso

de la neblina blanca,
define los contornos
de aquella caravana
que sigue leutamente,
que leutamente marcha
como una mensajera
de amor y de esperanza.
 Toda una muchedumbre
que en su camino aguarda
la luz resplandeciente
del sol de la mañana;
 toda una portentosa
y homérica cruzada
que ya dejó los valles
y sube la montaña,
es la que leutamente
por el camino marcha
bajo la hermosa lluvia
del sol de la alborada.

Y a donde va la heroica,
la lenta caravana?
Adónde va el heraldo
de la conquista santa
lleno de fe y de gloria,
de luz y de esperanza?

Adónde se encamina
la homérica avanzada?
No a libertar la Tierra
por mil títulos santa
como lo hiciera antaño
la histórica cruzada;
no a conmover los pueblos
haciéndoles batalla
tal era la costumbre
de aquellas hordas bárbaras,
sino que va la noble
y humilde caravana
bajo la luz serena
de la mañana diáfana,
hasta el santuario hermoso
donde risueña y santa
vive la Virgencita
de la ciudad hidalga;
la Madre complaciente
que tiene en la mirada
la milagrosa lumbre
con que extermina y mata
la enfermedad del cuerpo
como el dolor del alma.....

Y así bajo el divino
fulgor de la alborada

alegremente siguen,
alegremente marchan
los carros que componen
la lenta caravana,
que ya dejó los llanos
y sube la montaña....

Y así llenos de júbilo
bajo la luz violácea,
que por el valle atento
su claridad derrama,
así van los romeros
de aquella caravana,
como gentiles hombres
de la mejor cruzada,
que lleva como insignia,
como estandarte y lanza
la fe que los redime,
que los protege y salva,
y una corona donde
depositaron su alma
para ofrendarla a Ella,
La Virgencita santa....

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLEZA Y MOLINA

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto
De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa
clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de
Útiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase
Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & Co)

Linoleum para saguanes. Alfombras,
linoleum para pisos.
Heredía, TIENDA ENAVIDES

Ya llegó
a la
Botica Vargas
el
Bismuto
DESLEAUX
y las
Pastillas
PATTERSON

Suscríbase
a este diario

Cochinas de hierro marca Honda
le, que es marca mejorable. Fel-
pudos en baratillo.
Tienda Benavides, Heredia.

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos
Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica
Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343—TELEFONO 277

Palabra Divina XI Domingo después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa de esta Dominica, es del capítulo XIX, versículos 41 a 47, según San Lucas.

«En aquel tiempo, acercándose Jesús a Jerusalén, al ver la ciudad lloró sobre ella, diciendo: ¡Ah, si tu reconocieses siquiera en este tu día lo que puede atraerte la paz! Mas ahora está encubierto de tus ojos. Porque vendrán días contra ti en que tus enemigos te cercarán de trincheras, y te pondrán cerco, y te estrecharán por todas partes, y te derribarán en tierra, y a tus hijos que están dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra: por cuanto no conociste el tiempo de tu visitación. Y habiendo entrado en el templo, comenzó a echar fuera a todos los que vendían y compraban en él, diciéndoles: Escrito está: Mi casa, casa de oración. Mas vosotros la habéis hecho cueva de ladrones. Y cada día enseñaba en el templo.»

REFLEXION

Lágrimas arranca á Jesucristo la necesidad del pecador que huye de la paz y de la verdadera felicidad, y va amontonando sobre su cabeza tesoros de ira y de eternos tormentos por no guardar los preceptos del Señor. Hay un pecador que por su enormidad pone un látigo en las manos de nuestro bondadosísimo y mansísimo Redentor, y es la profanación de su santo templo. Si recordáramos que es casa de Dios, trono de misericordia y de justicia, no podríamos menos de entrar y permanecer en él con suma reverencia, adorando la majestad presente, y levantado el corazón al cielo como quien se halla en la casa de oración. ¿Somos de veras cristianos? Pues respetemos el templo del Señor, y veamos si podemos conseguir de otros que le respeten.

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón
recortado con la suma de
DIEZ CENTIMOS
tengo derecho a un tubito a elegir entre

Pasta Dental

Pasta de Afeitar
ALMACEN ROBERT

Suscríbese al "Correo Nacional"

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para
combatir el asma, bron-
quitis crónicas, toses y
demás afecciones de las
vías respiratorias, aca-
ban de llegar a la
BOTICA VARGAS

Solicite los Vinos Naturales
de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales
y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Santoral

Domingo 7.—Santos Cayetano, fundador de los Teatinos, y Alberto de Sicilia. conf.

SAN CAYETANO, CF.

Eué San Cayetano natural de Venecia, ciudad de Venecia, siendo sus padres el conde Gaspar Tiene y María Porto. A los veinticinco años hizo una ermita en una heredad suya, para que los labradores pudieran oír con comodidad Misa. El papa Julio II, con noticia de su virtud, nobleza y letras, le honró con la dignidad de proto notario apostólico, y le hizo su camarero. Vuelto a su patria, de su propia hacienda fundó algunos hospitales para los enfermos y pobres apestados, a los cuales asistía con notable caridad. Por inspiración de Dios volvió a Roma, y anhelando la perfección, fundó la religión de los Padres Teatinos, aprobada por el papa Clemente VII, año de 1542. Consumía el día en la oración, y hallándose en Santa María la Mayor de Roma, celebrando la vigilia del Nacimiento de Jesucristo, se le apareció la Virgen santísima con su divino Niño en los brazos, pasándole a a los de Cayetano, e inundándole en inefables delicias. Adornóle el Señor con espíritu de profecía, y murió el día 7 de Agosto, año de 1547, siendo canonizado por Clemente X el año de 1673.

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fulleras y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufren el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de **PREPARACION de WAMPOLE** es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofositos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesas.

Heredía Tienda Benavides.

El caso de Sacco y Vanzetti y el terrorismo rojo

Mucho ruido vienen haciendo desde hace tiempo los elementos rojos de todo el mundo, con motivo del célebre proceso de Sacco y Vanzetti.

Como todo el mundo sabe, el caso de Sacco y Vanzetti, es un proceso que lleva ya muchos años de iniciado, en averiguación de un crimen de asesinato y robo que se atribuye a los acusados, los que han sido declarados culpables y condenados a muerte, de acuerdo con las leyes vigentes (la pena de muerte existe en los E. U. lo mismo que en Rusia) pero como los indiciados dizque son anarquistas, de ahí las protestas de los partidos rojos.

Pero lo que más llama la atención y llena de asombro a los espíritus serenos, es que mientras los rojos hacen tan ruidosos gestos y aspavientos de protestas y exigen la absolución de Sacco y Vanzetti, en nombre de la libertad y de la justicia, en Rusia, el Soviet y en México el presidente Calles, agente del Soviet, fusilan, mejor dicho asesinan sin piedad, *sin formación de causa*, a numerosas personas inocentes: hombres, mujeres y niños, por simples sospechas de rebelión, por el delito de no pensar igual que piensan los despotas. Todos los días nos trae el cable o el radio, no-

ticias de nuevas ejecuciones en Rusia y en México.

Entonces, preguntamos, a qué viene esa vocería de los rojos? Si los señores rojos son tan "amantes de la libertad y de la justicia", por qué no vuelven la mirada hacia su propia casa y no protestan contra ese salvaje e injusto derramamiento de sangre de tantas víctimas inocentes?

O es que solo ellos se creen con derecho a disponer de las vidas y haberes de los demás?

Pareciera que el liberalismo, el socialismo, el comunismo y otros "ismos" primos hermanos entre sí, se creen con derechos y no con deberes; hacen alarde de *libertad*, pero cuando están en el poder son los peores tiranos.

Si Sacco y Vanzetti son en realidad inocentes, como se alega, desearíamos vivamente que fuesen puestos en libertad. Pero es necesario también, si los partidos rojos desean justicia para su causa, que den un ejemplo de respeto por la vida ajena y pongan fin a sus excesos y violencias, pues con ese sistema no convencer a nadie ni mueven a compasión.

Esa mezcla odiosa de hipocresía, cinismo y brutalidad, convierten al despotismo liberal rojo en el más detestable y repugnante que jamás haya azotado a la humanidad.

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas?
Pues dirijase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el **BARATILLO** que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos

Librería Española de María v. de Lines

El último va- **Leche**
por trajo:—
condensada

Fresca Marca Nido

para **EL AGUILA DE ORO**

— PUJOL HNOS. —
TELEFONO 739 - TODO BARATO

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredía, TIENDA BENAVIDES

Suscríbese
a este diario

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.

Heredía. TIENDA BENAVIDES

Cartago al día

Sospechas

La semana sensacional cartaginesa ha sido esta que hoy concluye. Sospechase que haya sucedido un crimen que se efectuó en la persona de don Jesús Valverde Chacón, honrado vecino de la capital, verificado en la sombra de la noche, cuyo misterio creemos no quedará sin descubrir, siendo el hechor castigado con toda la rigurosidad de la ley. El determinar el lugar donde fué consumado el crimen, queda a cargo de los detectives y demás autoridades competentes, quienes pondrán todo su empeño hasta dar con los presuntos autores.

Defunción

Confortada con los Santos Sacramentos falleció doña Ester Fonseca de Arrieta. Deseamos a sus hijos y esposo resignación y paz a los restos de la finada.

Parque

Según se nos dijo, será un hecho la formación del Parque en la Plaza de los Angeles. La Junta encar-

gada de dichos trabajos, tiene en caja el dinero suficiente para dar principio.

Camino

El camino al Sanatorio no lo veremos concluido ni dentro de un siglo. El número de peones es bastante limitado, y después de un año de trabajos y de gastar suficiente dinero, apenas van trepando la cuesta de la Chinchilla. A este camino le va a suceder lo mismo que al camino de Orosi, que murió al nacer.

Autos

Es de extrañar que las autoridades permitan autos en altas horas de la noche. Es fenomenal el ruido que hacen, no dejando dormir con tranquilidad. No creo que a esas horas vengan a cosas útiles, siendo al contrario, para prestarse a maldades. Se dice que la noche de la desgracia del señor Valverde, se vió a cierto auto muy malicioso allá por la vecindad de los Angeles, con tan vertiginosa carrera, que el policía de línea no pudo tomar el número.

Corresponsal

NOTAS SOCIALES

Enfermos

Continúa guardando cama don Alejandro Dobles.

Por el Doctor Corveti fué operado el niño Alvaro Vargas.

En la Clínica del Doctor Figueres fué operada por el Doctor Zumbado Misis Creig.

Sigue mejorando de su operación doña Presentación de Turull.

Don Manuel Carballo también sigue mejor de su operación.

El niño Gilberto Soto, que se encuentra enfermo en la Clínica del Doctor Figueres sigue mejor.

En la Clínica del Doctor Hernández se encuentra en tratamiento médico la señora Francisca Rojas.

Fiesta Efectuada

Antenoche en casa de don Arturo Rosales se efectuó una lucida fiesta, que, tanto por lo animada como por lo ecogido de la asistencia, resultó realmente lucida.

Hicieron actos de presencia en esa fiesta las siguientes personas: Don José María Macaya, Dr. D. Anselmo Rivera, Dr. don Mariano Valenzuela, don Rigoberto Urbina, Lic don Roberto Campabadal Tinoco, don Santiago Chamberlain, don Rodrigo Pacheco Tinoco, don Abel Pacheco Tinoco y don Rodrigo Montoya.

Señoras: doña Carmen Echeverría, doña Rosita de Hernández, doña Adela de Rosales, doña Lily de Rosales, doña Ange-

la de Hernández, Señoritas: Bertha Rosales, Luisa Rosales, Anita Rosales, Clemencia Madrigal y Lily Madrigal.

Dentro de un ambiente de cultura y finneza exquisitas se disfrutó de un hermoso rato de expansión.

Cumpleaños

Hoy celebra el día de sus días la apreciable y culta dama doña Carmen Castillo de Solórzano, esposa de don Mariano Solórzano e hija de don José María Castillo.

Con tal motivo es muy grato para nosotros poder enviar a tan apreciable dama nuestro *saludo de felicitación*.

Deseámosle para el futuro largos años de vida y de ventura.

Rememoró ayer la fecha de su natalicio la gentil señorita Julia Piñeres Pinto, quien obsequió a sus amistades con una fiesta de confianza que resultó de lo más simpática.

Por este medio hacemos llegar a la señorita Piñeres nuestro saludo más cordial y sincero.

Fiesta en Guadalupe

A las 15 horas de hoy tendrá lugar en el vecino pueblo de Guadalupe una fiesta que la señorita Cristina Montero ofreserá a sus amistades con motivo de su natalicio.

Para la señorita Montero vayan nuestros mejores votos por su completa felicidad.

Enfermo

—Don Víctor Manuel Cabrera, director de la Nueva Prensa, fué operado ayer en la Clínica del Dr. Figueres, con motivo de un violento ataque de apendicitis.

Practicaron la operación los Drs. Figueres, Beeche y Pupo.

Programa

de las audiciones musicales que dará la Banda Militar en la Misa de Tropa y Concierto a las 5 p. m. en el Parque Central.

MISA

1º Una Fiesta en Budapest. Cor-tejo de Antorchas. Lecail.
2º Célebre Serenata (a petición). Tosell.

CONCIERTO

1º. Centenario, Marcha. Fonseca
2º Mercedes, Obertura. Dessane.
3º Cielo Azul, Tango. Ballester.
4º Cantares de España, Potpourri, Urreca
5º Barcelona, Fox Trot, Evans.
San José, 7 de Agosto de 1927.
El Director,

ROBERTO CANTILLANO

Asociación de Madres Católicas de Sión

Se recuerda a todas las socias que el martes próximo se celebrará la asamblea correspondiente al mes en curso, encareciéndoles la mayor puntualidad en la asistencia.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Casa

Compro una casa contra temblores, céntrica, de nueve a doce mil colones.

Dirigirse al apartado 66.

JEFFERSON COLLEGE

Cerca de New Orleans

Uno de los mejores Institutos católicos de enseñanza de los Estados Unidos. El más apropiado para las vacaciones y para el año escolar. Cuenta con un campo de verano, con laguna a 650 metros sobre el nivel del mar, donde pasan los alumnos una magnífica época de vacaciones sin descuidar del todo su enseñanza, pues se dan dos horas de clase diarias.

Mande sus hijos al Jefferson College.

EDUCACION MENTAL—EDUCACION MORAL
Cuidado del cuerpo—Atención del alma

El curso empieza el 6 de Setiembre.

El precio por año es \$ 402.00. Los gastos de viaje de San José hasta el Colegio son \$ 99.00.

Para informes el Reverendo Dr. Ignatius Gottfried, S. M. en casa de doña Julia Reyes, 100 varas Norte del Correo. Teléf. 767.

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPINAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarmando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarmando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,

Administrador

Junio 5, 1927.

Suscríbase al "Correo Nacional"

NOVEDAD

ATENCION

MIMOSA

PAPEL ALEMAN

EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS

1277 y 490N

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA